

稲盛財団記念館のエレベーターについて

【ご意見・ご要望】(投稿日:2022年6月11日)

このたびは、アジア・アフリカ地域研究研究科の研究室がある、稲盛財団記念館のエレベーターについてお願いしたいことがあり、メールいたしました。

先日の雷の影響で、稲盛財団記念館のエレベーターが故障し、現在も使用ができない状態になっております。

その影響で、ベビーカーや車いすを利用した2階や3階までの移動が不可能な状態になっております。

乳幼児を連れて研究室に行く学生や教員もおり、ベビーカーを利用できない状況が今後もしばらく続くことは、大変不便です。

また、身体的な理由から、エレベーターを利用せざるを得ない学生もおります。

片方のエレベーターで結構ですので、なにとぞ、早急に修理していただきたく存じます。

また、稲盛財団記念館の東側にある共同棟には、おむつ交換のための場所がありません。育児をしながらの研究には非常に不便であり、こちらも改善していただけますと幸いです。

予算も限られていることと思いますが、何卒、ご対応の程、よろしくお願い申し上げます。

【回答】(回答日:2022年7月4日)

(回答部署:地域研究事務部)

稲盛財団記念館のエレベーターが故障し、ご不便をおかけして申し訳ありません。この間、保守契約を行っている業者が1週間、1日10人程度の作業員を投入して調査を実施しましたが、原因箇所の特定には至りませんでした。その後、メーカーの調査により、故障箇所が推定され、現在は修理のための部品の調達と人員の確保をメーカーにお願いしているところです。世界的な電子部品の不足により部品の調達に時間がかかっていますが、とにかく1台だけでも早急に動かそうと思っています。

また、共同棟のおむつ交換場所につきましても、見積もりを取得して具体的な検討を行っております。早急に設置できればと考えております。